



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Presidente Nicolás Maduro felicita al pueblo de Angola por la histórica jornada democrática

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del pueblo venezolano, envía sus palabras de felicitación al hermano pueblo de la República de Angola, con motivo de la histórica jornada democrática celebrada este miércoles 24 de agosto de 2022, donde resultó reelecto el Presidente João Manuel Gonçalves Lourenço para el período 2022-2027.

En el centenario del nacimiento del padre fundador y primer Presidente de la República de Angola, Dr. Antonio Agostinho Neto, el pueblo angoleño ha dado una clara muestra de civismo y voluntad patriota, reiterando que la paz conquistada en 2002 es el camino a transitar para alcanzar el progreso y bienestar colectivo.

La República Bolivariana de Venezuela expresa la más firme voluntad de continuar profundizando al más alto nivel las estratégicas relaciones de amistad y cooperación integral con el pueblo y el honorable gobierno de Angola, ejemplo de paz y de espíritu democrático en la Madre África.

Caracas, 26 de agosto de 2022